



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/37550

11/09/2018

100675

**AUTOR/A:** DÍAZ GÓMEZ, Guillermo (GCS); RIVERA ANDRÉS, Irene (GCS)

#### RESPUESTA:

Las obras de los proyectos “Actuaciones en la dunas de Artola” y “Reparación de los espigones a poniente de Puerto Banús”, se encuentran finalizadas.

Asimismo, se señala que se encuentran en preparación diversos proyectos que podrían ejecutarse en los próximos años, en función de que vayan superando el trámite ambiental o lo permitan las disponibilidades presupuestarias. A continuación se enumeran los que se hallan en estado más avanzado y suponen actuaciones de estabilización o protección de la costa (la inversión se conocerá cuando los proyectos referidos estén definitivamente aprobados y superados todos los trámites previos a su licitación):

- Proyecto de regeneración de playa entre la playa de Venus y la punta del Ancón (Marbella).
- Estabilización y adecuación del borde litoral entre los ríos Guadalmina y Guadaiza (San Pedro de Alcántara -Marbella).
- Ampliación del dique exento entre las playas de Malapesquera y Santa Ana (Benalmádena).
- Regeneración de las playas de los Baños del Carmen. Tramo de Poniente (Málaga).
- Estabilización de la zona central de la playa de Ferrara (Torrox).

Madrid, 14 de noviembre de 2018